

BAKAMLA

Kepala Kelurahan Bontomatenne Bersama Babinsa dan Warga Gelar Gotong Royong Bersihkan Pekuburan Mangkaca

HermanDjide - PANGKEP.BAKAMLA.ID

Feb 22, 2025 - 11:25



Kepala Kelurahan Bontomatenne, Babinsa Bersama Warga Gelar Gotong Royong Bersihkan Pekuburan Mangkaca

PANGEP– Kepala Kelurahan Bontomatenne, Kecamatan Segeri, Kabupaten Pangkep, bersama Babinsa dan Ketua RW, menggelar aksi gotong royong

membersihkan pekuburan Mangkaca. Kegiatan ini melibatkan warga setempat yang dengan antusias turut berpartisipasi dalam kerja bakti demi menciptakan lingkungan yang bersih dan asri.

Gotong royong ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian terhadap tempat peristirahatan terakhir para leluhur. Selain membersihkan area pekuburan dari rumput liar dan sampah, para peserta juga merapikan jalur masuk agar lebih mudah diakses oleh peziarah.

Kepala Kelurahan Bontomatene menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya bersama dalam menjaga kebersihan lingkungan sekaligus mempererat tali silaturahmi antarwarga. "Kami ingin menghidupkan kembali semangat gotong royong dan menunjukkan bahwa kepedulian terhadap lingkungan adalah tanggung jawab bersama," ujarnya.

Babinsa yang turut hadir juga mengapresiasi inisiatif ini. Menurutnya, kegiatan seperti ini mencerminkan kekompakan dan kebersamaan masyarakat dalam menjaga lingkungan sekitar. Ia juga berharap gotong royong bisa terus dilakukan secara rutin.

Salah satu warga yang ikut serta dalam kegiatan ini, Pak Amir, merasa senang bisa berpartisipasi. Ia menuturkan bahwa aksi ini sangat bermanfaat, terutama dalam menjaga kebersihan pekuburan agar tetap nyaman bagi para peziarah. "Kalau bukan kita yang peduli, siapa lagi?" katanya.

Ketua RW setempat menambahkan bahwa gotong royong bukan hanya soal membersihkan lingkungan, tetapi juga mengajarkan nilai kebersamaan dan kepedulian sosial. "Kami ingin menjadikan kegiatan ini sebagai tradisi yang diwariskan ke generasi berikutnya," ujarnya.

Antusiasme warga dalam gotong royong ini menunjukkan bahwa kepedulian terhadap lingkungan masih kuat di tengah masyarakat. Para peserta berharap aksi ini bisa menginspirasi wilayah lain untuk melakukan hal serupa.

Setelah kerja bakti selesai, warga menikmati kebersamaan dengan duduk bersama sambil berbincang ringan. Kegiatan ini tidak hanya menghasilkan lingkungan yang lebih bersih, tetapi juga mempererat hubungan sosial antarwarga.

Dengan semangat gotong royong yang terus dijaga, diharapkan kebersihan dan kenyamanan pekuburan Mangkaca dapat terus terpelihara. Pemerintah kelurahan pun berencana untuk mengagendakan kegiatan serupa secara berkala guna memastikan lingkungan tetap terawat dengan baik. (Marlina)